

Kado Tahun Baru, 73 Anggota Polresta Banyuwangi Naik Pangkat

Hariyono - BANYUWANGI.INDONESIASATU.CO.ID

Dec 31, 2024 - 16:57



Momen bahagia di penghujung tahun 2024, Kapolresta Banyuwangi memberikan ucapan selamat kepada anggota Polresta Banyuwangi yang naik pangkat setingkat lebih tinggi, di halaman Mapolresta Banyuwangi, Selasa (31/12/2024).

BANYUWANGI - Di penghujung tahun 2024, menjadi momen bahagia bagi 73 anggota Polresta Banyuwangi yang mendapat kenaikan pangkat setingkat lebih tinggi. Momen tersebut digelar dalam Upacara Korps Raport Kenaikan Pangkat

TMT 31 Desember 2024 di halaman Mapolresta Banyuwangi, Selasa (31/12/2024).

Upacara kenaikan pangkat dipimpin langsung oleh Kapolresta Banyuwangi Kombes Pol Rama Samtama Putra, S.I.K., M.Si., M.H., dan Komandan Upacara AKP Eko Darmawan, S.H. Hadir dalam upacara tersebut para PJU Polresta Banyuwangi, para Kapolsek, Perwira, Bintara, dan pengurus Bhayangkari serta anggota Bhayangkari yang suaminya naik pangkat.



Adapun anggota yang naik pangkat setingkat lebih tinggi antara lain, Perwira Menengah (Pamen) dari AKP ke Kopol ada 1 personil dan melaksanakan upacara kenaikan pangkat di Polda Jatim. Perwira Pertama (Pama) dari Iptu ke AKP ada 12 personil, Ipda ke Iptu ada 6 personil. Sedangkan anggota bintara dari pangkat Aipda ke Aiptu ada 15 personil, dari Bripka ke Aipda ada 17 personil, dari Brigpol ke Bripka ada 5 personil, dari Briptu ke Brigpol ada 15 personil dan dari Bripda ke Briptu ada 3 personil.



Dalam amanatnya, Kapolresta Banyuwangi menyampaikan, kenaikan pangkat merupakan penghargaan yang diberikan organisasi Polri atas prestasi dan kinerja yang telah ditunjukkan selama ini. Menurutnya, kenaikan pangkat bukan hanya merupakan perubahan status hirarki, gaji, dan hak yang diterima, akan tetapi merupakan cermin kompetensi yang harus diemban dan dapat lebih meningkatkan profesionalisme kinerja dan rasa tanggung jawab yang disandang.

"Saya selaku pribadi dan pimpinan Kepolisian Resort kota Banyuwangi mengucapkan selamat atas kenaikan pangkat kepada saudara-saudara. Semoga dapat lebih meningkatkan semangat dan motivasi, keikhlasan guna memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat," kata Kombes Pol Rama.



Pada kesempatan ini, Kombes Pol Rama juga mengucapkan terima kasih kepada para istri anggota yang telah mendukung suami dalam melaksanakan tugas sehari-hari. Dirinya berharap agar hubungan dan keharmonisan dalam rumah tangga tetap ditingkatkan sehingga akan terwujud keluarga yang sakinah mawadah dan warohmah. Sebelum mengakhiri amanatnya, Kombes Pol Rama berpesan, jaga terus kekompakan dan soliditas serta kesehatan. Tugas-tugas ke depan dalam operasi lilin semeru 2024 perlu kesiapan fisik dan mental.

"Demikian amanat singkat saya pada upacara korprapot kenaikan pangkat hari ini. Marilah kita memohon kepada Tuhan Yang Maha Kuasa semoga kita selalu diberikan kekuatan, bimbingan, dan petunjuk agar kita dapat mengemban amanah dan melanjutkan pengabdian kepada masyarakat, bangsa, dan negara," pungkas Kapolresta Banyuwangi. (***)